

EN LA REPUBLICA

★ **En Matanzas reciben
televisión de Miami**

El señor Ricardo Linares, viejo amigo de esta casa del DIARIO DE LA MARINA, agente de la firma Humara y Lastra en la ciudad de Matanzas, ha comunicado a la misma, el éxito obtenido en la recepción de televisión de la emisora de Miami, en aquella ciudad, utilizando un receptor RCA Victor, de 16 pulgadas, instalado en el barrio de la Cumbre, en la residencia del señor Lázaro Morales.

Reporta el señor Linares que han estado recibiendo programas de video desde Miami en perfectas condiciones de imagen y de sonido, durante largos períodos de tiempo, sin interrupciones de ninguna clase.

El receptor está conectado a una antena de 36 elementos, la que está situada a 220 pies sobre el nivel del mar. Entre los programas que han recibido se encuentran los juegos de foot-ball programas de estudios, ballet, shows acuáticos, etcétera.

Tanto el señor Morales como el señor Linares y cuantas personas presenciaron estas recepciones de video, se encuentran entusiasmados, pues se ha demostrado que podrán continuar recibiendo los programas de Miami, sin necesidad de utilizar un "booster" o elevador de señal, debido a la extraordinaria sensibilidad del receptor.

Dm, oct 23/50



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA